



Begrüssung Schweizer Leichtathletik Meisterschaften U16/U18 2024

Liebe Athletinnen und Athleten, liebe Leichtathletikfamilie, liebe Gäste

Im Namen des Komitees des Lausanne-Sports Athlétisme, begrüsse ich Sie ganz herzlich auf dem alt ehrwürdigen und historischem Stade Olympique de La Pontaise zu den U16/U18 Schweizer Leichtathletik Meisterschaften.

Es ist eine besondere Freude, im Jahr des 120. Bestehen unseres Klubs, diese Meisterschaften durchführen zu dürfen.

Die Athletinnen und Athleten werden sich messen und die zukünftigen Schweizermeister in Ihren alters Kategorien erkoren, wie es jährlich die Weltstars während dem Diamond League ATHLETISSIMA auf der Pontaise machen.

Auch möchte ich mich, bei der Stadt Lausanne, Swiss Athletics, den diversen Sponsoren, den Zeitmessern, den Starter, den Kampfrichtern und den Volunteers herzlich für Ihre extrem wichtige Unterstützung und Zusammenarbeit bedanken. Ohne dies wäre so ein Anlass in Lausanne nicht möglich.

Wir wünschen Euch allen, spannende, packende und unvergessliche Wettkämpfe auf der Pontaise, und für zwei Wurfdisziplinen (Hammer & Diskus), aus Sicherheitsgründen auf dem zweiten Stadium der Stadt, Vidy-Coubertin.

Gunnar Gutschmidt Président du Lausanne-Sports Athlétisme